

Fecha <b>17.08.2022</b>	Sección <b>Urbes y Estados</b>	Página <b>35</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

## Edomex generaría subsidios permanentes para impulsar el campo

Camila Ayala Espinosa  
estados@eleconomista.mx

**Por la** elevada inflación en diferentes materiales del sector agropecuario, en el Congreso del Estado de México se propone generar subsidios permanentes de hasta 50 por ciento.

Según el dirigente del Partido Verde Ecologista de México, José Alberto Couttolenc Buentello, la propuesta, que se entregará en los próximos días a la LXI Legislatura mexiquense, busca evitar que la producción agrícola se detenga y que aumente la tasa de abandono laboral de este sector.

Además, con este subsidio se pretende abatir los costos de los alimentos para aves y ganado, así como abaratar los productos finales en beneficio del con-

sumidor; específicamente, que sean más accesibles en precios las diferentes frutas, hortalizas, plantas y flores que se producen en la entidad.

“El fin es que los precios de todos los productos del campo mexiquense bajen sus costos y, por ende, sus precios finales al consumidor. Con ello, no solamente se apoyaría a los productores agrícolas, sino a los consumidores finales”, ahondó el proyecto.

Los subsidios estarían enfocados en diferentes vertientes, desde la compra de los fertilizantes, el abono, la comercialización de las semillas, los combustibles y el pago de electricidad. Además, el objetivo sería alcanzar a las 800,000 personas que se dedican al sector agropecuario en el Estado de México.

El proyecto también busca crear un

programa que otorgue microcréditos con tasas fijas para la compra de maquinaria y tecnología, debido a que las herramientas del sector agropecuario han sufrido aumentos en sus costos, ya que algunos materiales se han visto afectados por la interrupción en la cadena de suministros.

Couttolenc explicó que si bien uno de los principales problemas que ha enfrentado el campo es que no se ha generado una estrategia nacional para levantar el sector, con la situación inflacionaria actual se agudiza más el rezago y se genera la oportunidad de que se necesita una estrategia estatal.

Precisó que solamente en el 2021 se identificó que 81,155 personas del sector agropecuario en la entidad pudieron acceder a algún tipo de apoyos.

